

Fecha: 09-06-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Nuevo accidente de tránsito en Punitaqui deja un fallecido y cuatro lesionados

Pág. : 13  
Cm2: 396,5  
VPE: \$ 605.422Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida

SIAT DE CARABINEROS INVESTIGA LAS CAUSAS

# Nuevo accidente de tránsito en Punitaqui deja un fallecido y cuatro lesionados

**En la tarde de este domingo se produjo un choque entre dos vehículos en el sector de Granjitas, provocando la muerte de uno de los conductores, mientras que en el segundo vehículo los cuatro ocupantes resultaron con lesiones de diversa consideración, pero fuera de riesgo vital.**

**LUCIANO ALDAY V.** Ovalle

Un trágico domingo vivió la comuna de Punitaqui, con un accidente de tránsito que dejó a un hombre fallecido y cuatro lesionados.

El siniestro ocurrió a eso de las 16:00 hrs en la Ruta D-555, sector Granjitas, con el choque frontal de dos vehículos, en donde falleció el conductor identificado por las iniciales I. A. C. A., mientras en el segundo vehículo el chofer resultó con lesiones leves, mientras los tres ocupantes sufrieron lesiones graves, aunque fuera de riesgo vital, debiendo ser trasladados a un centro asistencial para recibir atención médica.

"A raíz de un llamado telefónico a la guardia de la tenencia Punitaqui, personal policial concurrió al lugar, donde se confirmó una colisión frontal de alta energía entre dos vehículos.



CEDIDA

El tránsito por la Ruta D-555 estuvo interrumpido por algunas horas a causa del accidente.

Lamentablemente como resultado de ese impacto, falleció en el sitio del suceso el conductor de uno de los automóviles", informó a Diario El Ovalino el mayor Fabián Pérez Guzmán, jefe operativo de la Tercera Comisaría de Carabineros de Ovalle.

Desde el Ministerio Público instruyeron la concurrencia de la SIAT de Carabineros para investigar y esclarecer las causas del accidente, por lo que la autopista se mantuvo interrumpida por algunas horas.

En este contexto el mayor Fabián Pérez Guzmán realizó un llamado a la precaución al volante para evitar nuevos accidentes en la zona, "hacemos un llamado a los conductores a transitar con precaución y a respetar las indicaciones de nuestro personal en el lugar. Extendemos nuestras más sinceras condolencias a la familia del fallecido y deseamos una pronta recuperación a los lesionados. La seguridad vial es responsabilidad de todos", sostuvo.

Cabe destacar que a este fatal accidente en la comuna de Punitaqui, se suma un atropello a dos mujeres en la noche del sábado, hecho ocurrido en calle Caupolicán.